



HOTEL SCHEFFELHÖHE
★ ★ ★ ★
B R U C H S A L

Woher kommt eigentlich der Name „**Scheffel**höhe“?



Joseph Victor von Scheffel (* 16. Februar 1826 in Karlsruhe; † 9. April 1886 ebenda), geadelt 1876, war ein im 19. Jahrhundert viel gelesener deutscher Schriftsteller und Dichter.

Scheffel wuchs in Karlsruhe auf als Sohn eines Majors und Oberbaurats, auf dessen Wunsch er von 1843 bis 1847 an der Universität Heidelberg die Rechtswissenschaften studierte, In der Folge arbeitete er an mehreren großherzoglichen Ämtern, unter anderem 1852 im Sekretariat des Hofgerichts zu **Bruchsal**.

Die finanziellen Verhältnisse seiner Familie erlaubten es Scheffel, seinen künstlerischen Neigungen nachzugehen. Bekannt wurde er als Autor von Erzählungen und mehreren bekannten Liedtexten.